



**EL DELEGADO DE COSTA BALLENA ANIMA A LA
POBLACIÓN A ACERCARSE AL III CAMPEONATO DE
BARCOS DE RADIOCONTROL**

El campeonato que se celebrará durante los días 28 de febrero y 1 de marzo, cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Rota y la EUC Costa Ballena-Rota

El teniente de alcalde delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales Hernández, ha querido informar a toda la población de una interesante y atractiva cita deportiva que se celebrará este fin de semana en el Lago sur del complejo turístico de Costa Ballena.

Se trata tal y como ha indicado el delegado municipal de una nueva edición del campeonato de barcos de radiocontrol teledirigidos, que se celebrará el sábado 28 de febrero y el domingo 1 de marzo.

Esta III Copa Costa Ballena, organizada por el Club Radiocontrol Sanlucar y Club Jábega de Málaga, cuenta con la colaboración un año más del Ayuntamiento de Rota y de la Entidad Urbanística de Conservación de Costa Ballena-Rota.

Jesús Corrales ha resaltado que se trata de un campeonato que se desarrolla a nivel nacional, con lo que esto supone de promoción y difusión de la ciudad, por los participantes procedentes de distintos puntos de fuera y dentro de nuestra comunidad autónoma, así como por la repercusión mediática del campeonato.

El programa diseñado para el desarrollo de este campeonato, en el que se incluyen las categorías de Eco-Expert, Hydro-1, Hydro-2, e Hidro-3, establece que tras las inscripciones, sobre las once y cuarto den comienzo las carreras que descansarán a medio día y se reanudarán a las cuatro y media de la tarde.

Para la jornada del domingo día 1 de marzo, la carrera comenzará a las diez y media de la mañana; mientras que sobre las dos y media o tres menos cuarto de la tarde está previsto que se celebre la entrega de trofeos para los primeros clasificados del campeonato, en el que participarán representantes municipales.

Rota, 26 de febrero de 2009